
Nota de prensa

REACTIVAN MESA DE COOPERANTES ENTRE MEC Y ORGANISMOS DE COOPERACIÓN

- El Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) y las agencias y organismos de cooperación se reunieron con el objetivo de impulsar de manera articulada el proceso de transformación educativa 2018 – 2023.
- Al reactivar estas reuniones, se busca generar más diálogos y análisis de manera conjunta, para tratar los ejes priorizados por la cartera educativa con la finalidad de identificar posibles alianzas, estrategias y programas de apoyo.

Asunción, 14 de abril de 2021.- Se llevó a cabo una reunión entre el Ministerio de Educación y Ciencias del Paraguay, y las agencias y organismos de cooperación que vienen apoyando al sector educativo a nivel nacional. Por parte de la OEI, la directora **Miriam Preckler** estuvo presente, como así también el ministro de Educación, **Juan Manuel Brunetti**, junto a un equipo técnico.

En la reunión, el ministro Brunetti informó de la intención del MEC de, al reactivar estas reuniones, generar más diálogos y análisis de manera conjunta, para tratar los ejes priorizados por la cartera educativa con el fin de identificar posibles alianzas, estrategias y programas de apoyo, en el marco de la implementación del Plan de Acción Educativa 2018 – 2023. “Sin dudas, la cooperación internacional para el desarrollo de la educación de calidad del Paraguay es de trascendental importancia”, comentó.

“Como Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura, el compromiso con el Ministerio de Educación significa mucho porque nos impulsa, como organización, a poner todos nuestros recursos, ya sean económicos, técnicos, de cooperación o de articulación, a su disposición”, dijo, por su parte, la directora Miriam Preckler.

De esta manera, y mediante la participación de todos los sectores, se pretende impulsar de forma articulada el proceso de transformación educativa. En la reunión, además de la directora Preckler de la OEI, también estuvieron presentes autoridades de la Unión Europea, KOICA, el Banco Mundial, el BID, el PNUD, USAID, JICA, UNICEF, AECID, GIZ, la Embajada del Estado de Qatar, Plan International, ADRA, Children Believe – Paraguay, la CDI y la CAF.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42